




-  Cette table de chirurgie est spécialement conçue pour répondre aux exigences des interventions médicales, alliant performance et sécurité.
- **Plateau en Diamant :** Conçu pour offrir une surface robuste et résistante, ce plateau garantit une durabilité maximale tout en étant facile à nettoyer, idéal pour un environnement chirurgical.
  - **Évacuation Intégrée :** Permet une gestion efficace des fluides, garantissant un espace de travail propre et sécurisé, essentiel pour les procédures chirurgicales.
  - **4 Pieds Robustes :** Offrent une stabilité optimale, assurant la sécurité du patient et du personnel pendant les interventions médicales.
  - **Matériaux Durables :** Fabriquée pour résister à un usage intensif en salle d'opération, cette table est également conçue pour un entretien rapide et facile, répondant aux normes de propreté et de sécurité.

#### Caractéristiques Techniques

- Plateau inox 1 évacuation en V sur 4 pieds
- Taille du plateau de la table : 140 x 53 cm

-  This surgical table is specially designed to meet the requirements of medical procedures, combining performance and safety.
- **Diamond Tray:** Designed to offer a sturdy and durable surface, this tray ensures maximum longevity while being easy to clean, making it ideal for a surgical environment.
  - **Integrated Drainage:** Allows for efficient fluid management, ensuring a clean and secure workspace, essential for surgical procedures.
  - **4 Sturdy Legs:** Provide optimal stability, ensuring the safety of both the patient and the staff during medical interventions.
  - **Durable Materials:** Built to withstand heavy use in the operating room, this table is also designed for quick and easy maintenance, meeting cleanliness and safety standards.

#### Technical Characteristics

- Stainless steel tray with 1 V-shaped drainage outlet on 4 legs
- Table tray size: 140 x 53 cm.



Références	Désignation	Dimensions
AC-TA300200	Table chirurgie plateau 1 évacuation en diamant V sur 4 pieds	Taille de plateau : 140 x 53 cm